



第2820地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

例会報告 週報 No.10

【開催日】令和6年10月1日(火) 12:00 開会
 【例会場所】要害クラブ 【進行】鴨志田会員
 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会



会長の時間

会長の時間をいただきます。

先週は、ガバナー公式訪問皆さんご苦勞様でした。実は翌日、ガバナー本人からお疲れ様でしたと私の携帯に直接お電話いただきました。心配りの人だなと思いました。

今月は米山月間ですので、米山梅吉さんのことをお話ししたいと思います。1868年に生まれ、1920年に日本初のロータリークラブである「東京ロータリークラブ」を設立し、初代会長に就任しました。晩年は多くの社会・医療・教育事業に従事しました。1946年に78歳にて亡くなっています。彼の座右の銘は、「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもそのとおりにせよ」です。米山記念奨学事業は、ロータリアンの寄付によって支えられています。心のこもった支援に応えられるよう、米山奨学生は日本での留学生生活を有意義なものにしてください。

先日のガバナー公式訪問で、親睦旅行だけでなく研修旅行はどうかと提案されました。みんなで米山梅吉記念館に行くのもいいかと思えます。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

須田幹事

- 先週は、皆様のご協力のもと無事に公式訪問を終えられました。ガバナーからのご指導は今後の活動に活かしていきたいと思えます。ありがとうございました。
- 本日例会後、理事会を開催いたします。理事の皆様よろしくお願ひいたします。
- 27日に世界ポリオデーが開催されます。日立港RCと貸切バスで行きます。参加されるかたはポリオのTシャツを着用してください。
- 11月10日は地区大会です。地元ですので、多くの方に出席いただきたいと思います。



委員会報告

公共イメージ委員会

石川香委員長



- 今月の「ロータリーの友」読みどころ
右4ページ、2019年の房総半島台風の記事が載っています。災害時のロータリーなど団体ボランティアの強みを感じました。右17ページ、米山奨学生同士の結婚の記事があります。韓国とタイの方の結婚です。右20ページ、私の好きな「ロータリーあるある相談室」も読んでみてください。



出席報告

河村会員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	21名	13名	63.6%	12名	100%	4名



ニコニコBOX

河村会員

- ☆ ご迷惑とご心配をおかけして申し訳ありません。私のみそぎも終わり、本日より出席させていただきます。
川崎健輔



本日もニコニコBOXへのご協力
誠にありがとうございました



本日計	5,000円	累計額	63,132円
-----	--------	-----	---------



プログラム

卓話

米山記念奨学会

弓野委員長



- 皆様こんにちは。今月は米山月間です。米山事業に協力いただき、寄付を集めなければなりません。
- ガバナー公式訪問の時に、当クラブは地区平均より寄付金が低いと言われてしまいました。胸に刺さりました。クラブの将来にも関わりますので、どうぞ皆さんご協力をいただければと思います。
- 今月の月信に崔くんの記事が掲載されています。崔くんはクラブの事業にもすべて参加していただいています。よかっぺまつりも最初から最後まで手伝ってくれました。本当にありがとうございます。忘れません。今日は卓話よろしくお願いたします。

米山奨学生

崔少東くん



- 今日は私の故郷と父の仕事について紹介させていただきます。
- 内モンゴル自治区は中国の最北部に位置し、モンゴル国境に接しています。
- 人口は約2,300万人です。内モンゴルのほとんどの

地域は無人地帯です。

- 故郷のバヤンノール市は、モンゴル語で「肥沃な湖」を意味します。最も暑いのは7月で、気温が36度から43度くらいになります。冬の最低気温はマイナス20度になります。
- 主要な農作物を紹介します。まずはスイカです。とても甘いです。その他、ひまわり、ズッキーニ、トマト、とうもろこしです。
- 内モンゴル自治区の草原は主に東部に集中しており、ここに多くの方が住んでいます。
- 次に、ハダを紹介します。ハダはモンゴルとチベットの人が使用する儀式用の絹織物であり、社会活動に欠かせないものです。モンゴルの人々は遠くから客人にハダを提供します。
- 次に、ナーダム祭を紹介します。ナーダムとはモンゴル語で「祭り」という意味があります。伝統民族楽器の馬頭琴演奏や民族舞踊などの披露もあり、華やかな雰囲気があります。競馬、相撲、弓の競技が開催されます。
- 次に、オボを紹介します。オボとは石の山を意味し、モンゴルの石で作られた塚で祭場です。モンゴル人の心の中で、オボは天と神の象徴です。
- ちなみに、現在の内モンゴルではゲルに住む人はほとんどいません。不便だからです。主に観光地で見かけます。
- 父の仕事について紹介します。
- 父の仕事は農家からズッキーニの種を売ってもらい、工場で機械を使って石や土などを取り除き、大きさを選別します。そして大きさ別に袋に詰めて、他の工場に出荷します。1袋は40キロ、1パレットは30袋です。
- ご清聴ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。

Rotary 日立南ロータリークラブ

■会 長：朝 日 正 道 ■副 会 長：佐 藤 信 彦
 ■幹 事：須 田 聡 ■会 報 委 員：石 川 香

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第2ビル 201号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org

次回例会： 令和6年10月8日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会